

Vereins-Nachrichten.

Voll-Versammlung am 7. Mai 1894.

Der Präsident, Oberst Alb. von Obermayer, eröffnet um 7 Uhr abends im grünen Saale der kais. Akademie der Wissenschaften die diesjährige Voll-Versammlung, zu welcher die Einladungen gleichzeitig mit dem II. Jahresberichte an die P. T. Mitglieder versendet wurden. Derselbe begrüsst alle erschienenen Mitglieder und erstattet den Bericht über den Stand der Mitglieder. Mit Ende 1893 zählte der Verein:

Ehrenmitglieder	1
Stiftende Mitglieder	9
Ordentliche Mitglieder	423
	<hr/>
	Summe 433.

Ueber Aufforderung des Präsidenten wurde vom Kassier, Dr. St. Kostlivý die Jahresrechnung vorgetragen. Im Namen des Ausschusses ersucht der Präsident um die Genehmigung der Ausgabe von fl. 500.— (Post 6), welche die Meteorologische Gesellschaft als Beitrag zur Erhaltung der Sonnblick-Station angesprochen hat, welcher Antrag auch angenommen wurde. Herr Otto Friese berichtet, dass er im Vereine mit Herrn Bachofen v. Echt die Revision der Jahresrechnung vorgenommen und die vollständige Richtigkeit konstatiert habe, worauf dem Rechnungsleger das Absolutorium erteilt wurde.

Der Ausschuss beantragt ferner, weitere 1200 fl. in Kronenrente anzulegen, um einen Reservefond für unvorhergesehene Auslagen (Adaptirungen) anzulegen, welcher Antrag gleichfalls die Genehmigung erhielt.

Der Präsident macht ferner die Mittheilung, dass die Section Salzburg des Deutschen und Österreichischen Alpenvereines als Eigenthümerin des Zittelhauses am Sonnblick »den sich legitimirenden Mitgliedern des Sonnblick-Vereines dieselben Begünstigungen beim Besuche des Zittelhauses bewilligt, wie solche den Alpenvereins-Mitgliedern eingeräumt sind«, wofür der Section Salzburg der Dank votirt wurde.

Zum Schluss richtet der Präsident an die anwesenden Mitglieder die Bitte, auch fernerhin in ihrem Bekanntenkreise zum Beitritte in den Verein einzuladen und dem Vereine neue Mitglieder, Gönner und Freunde zuzuführen, um den Bestand der weltberühmten und für die Wissenschaft hoch wichtigen meteorologischen Station auf dem Sonnblick auf die Dauer zu erhalten!

Hierauf wurde die Voll-Versammlung, nachdem laut Statuten keine Wahlen zu vollziehen waren, als geschlossen erklärt.